



Les bestiaires fantastiques : les réalisations des classes - édition 2022-2023

publié le 30/05/2023

Descriptif :

Découvrez les réalisations des classes de tous cycles et de toutes les circonscriptions qui ont participé au projet départemental "Bestiaire fantastique" - année scolaire 2022-2023

Cette nouvelle édition du bestiaire fantastique des Deux-Sèvres met en scène des créatures imaginaires et incroyables nées du travail des élèves de cycle 1, 2 et 3 de tout le département.

Au gré de votre déambulation sur la carte des Deux-Sèvres, admirez ces drôles de bestioles et apprenez à les connaître !

Tous les élèves impliqués dans ce projet se sont énormément investis pour faire naître et vivre ces petites bêtes au travers de livres multimédia interactifs. C'est ici le numérique au service des apprentissages que met en lumière, comme les années précédentes, ce magnifique bestiaire. Cycle 1, cycle 2 et cycle 3 ont travaillé compétences artistiques et compétences langagières et pris appui sur un travail collaboratif pour vous présenter ici leurs créations originales et surprenantes.

Bonne découverte à toutes et tous !

Nicolas MURZEAU

Inspecteur de l'Education Nationale, en charge de la mission numérique départementale.

Your
browser
does not
support
the video
tag.